



## Tous unis pour une juste reconnaissance de l'ensemble de nos missions

Les personnels du Service Pénitentiaire d'Insertion et de Probation du CP des Baumettes souhaitent apporter tout leur soutien aux collègues personnels de surveillance en cette période particulièrement difficile.

Nous soutenons leurs revendications légitimes tant sur le plan statutaire, sécuritaire qu'indemnitare.

D'une manière globale, les organisations syndicales unies ce jour revendiquent une reconnaissance statutaire et indemnitare de l'ensemble des personnels pénitentiaires : CPIP, DPIP, Surveillants, Officiers, Psychologues, Personnels administratifs, Assistantes sociales.

Nous revendiquons également allocations de moyens suffisants afin d'assurer l'ensemble des missions de sécurité et de prévention de la récidive qui nous sont confiées.

Aussi, l'équipe du SPIP des Baumettes a décidé de ne pas se rendre en détention ce jour.

*La sécurité des personnels et des personnes confiées au service public pénitentiaire, les missions de garde et de réinsertion dans un objectif commun de prévention de la réitération de nouvelles infractions nécessitent des moyens humains, matériels, et la juste reconnaissance de l'action au quotidien de l'ensemble des personnels pénitentiaires.*

**PERSONNELS PÉNITENTIAIRES UNIS**

Marseille, le 24 Janvier 2018